

来年三月には、評議会の決定（平成六年一月二十五日）に基づき青雲寮及び山

中寮を閉寮します。在広学生寮の閉寮については、すでに広大フォーラム二十五期五・六号（一九四四年三月一日発行）で「学生の皆さんへ 在広学生寮の閉寮について」として掲載しているとおりですが、円滑な閉寮を実現するため全学一体となって種々検討を行っております。

このたびは閉寮を決定した経緯を再度お知らせするとともに、今日までの検討経過等をお知らせし、学生の皆さんの一層の理解と協力を求めます。

検討を行つております。  
このたびは閉寮を決定し  
た経緯を再度お知らせする  
とともに、今日までの検討  
経過等をお知らせし、学生  
の皆さんの一層の理解と協  
力を求めます。

# 在広学生寮の閉寮について

広島大学



·青雲

## 統合移転の経緯

本学は、旧制の官・公立の大学や専門学校等を包括して、昭和二十四年に新制広島大学として発足した当時から、前身校数が全国一多く、学部や分校などが県内各地に分散しておりました。こうした条件の中では、教育・研究の

みならず、管理・運営の面においても、総合大学の機能を果たす上で多くの支障をきたしておりました。

定し、候補地の選定を行つた結果、昭和四十八年二月に西条（現・東広島市）の現在地に決定しました。

東広島新キャンパスへの統合移転は、土地の取得や建物の整備などに膨大な経費を必要とするため、昭和五十二年三月二十九日の政府閣議において、「賀茂学園都市における広島大学用地の整備について」協議され、統合移転に要する経費は、跡地処分による収入をもつ

してきました。  
したがつて、学部の移転が完了した  
現在の時点においては、在広学生寮の  
跡地は広島大学統合移転地の購入、施  
設整備の財源となつております。先に述べ  
た閣議了解事項の条件を履行するため、  
政府に対し移転に伴つて財産を処分  
する義務がすでに生じていますので、  
学生寮は閉寮せざるを得ないとこです。

## 二 学生寮の移転計画等

平成七年五月、国有財産中国地方審議会は、広島大学本部跡地の利用計画大綱および都市公園用地として広島市に売却・譲与することを中国財務局長の諮問どおり答申し、決定しました。一方、跡地をメイン会場に、一九九七年秋、広島市が緑化フェアを開く予定になっています。

### 三．在広学生寮の現状

学生寮は、現在千田町に、男子学生用の青雲寮と女子学生用の山中寮の二寮があります。入寮定員は、青雲寮が

要 件	代 替 施 設
平成 8 年 3 月で修業年限 (注 1)を超えている者 及び修業年限に達する者	卒業できない者 ・池の上学生宿舎
平成 8 年 3 月には 修業年限に達しない者	平成 6 年 1 月 25 日以前 の入寮者 〔閉寮の際は退去す る旨の誓約書を微 取していない者〕 ・池の上学生宿舎 または ・広島市内の短期代替施設 〔在広学部の学生であって、 池の上学生宿舎に入居を希 望しない者〕
	平成 6 年 1 月 26 日以後 の入寮者 〔閉寮の際は退去す る旨の誓約書を提 出している者〕 ・池の上学生宿舎 または ・広島市内の短期代替施設 〔在広学部の学生であって、 特別な事情(注 2)がある者 に限る。ただし、入居が不 可能な場合もある。〕

(注1) 修業年限とは、広島大学通則第三条の修業年限をい

(注2) 特別な事情とは、生計支持者が一年以内に死亡したとき、あるいは災害を受けなどして経済的に困窮している者をいう。

果、次に示すような基本方針により改めて意向調査を実施し、寮生の希望を指導教官等から聴取し、住居希望の把握に努めています。今後その結果を踏まえて、対応を図っていく考え方であります。

これらの代替施設への入居を希望しない学生については、下宿・アパートの斡

A black and white photograph capturing a quiet residential street. In the foreground, a large evergreen tree stands prominently next to a white, single-story house with a tiled roof. To the right, a larger, two-story white building with multiple windows and a dark door is visible. The street itself is paved and leads towards more houses in the background under a clear sky.

山中察

旋を「広大生協」が行っているので、いつでも施設の紹介斡旋が可能なよう本学から「広大生協」へ要望しております。

さらに、広島市内への学生宿舎の整備については、今後も引き続き検討していく予定です。

以上、在広学生寮の閉寮に関する緯、今後の方針について説明しました。閉寮に対する理解とともに円滑な閉寮ができるよう協力をお願いします。

27 (195) 広大フォーラム27期5号 (No. 324) 1995.12.1

広大フォーラム27期5号 (No. 324) 1995.12.15 26 (194)